

## Le dépeçage des animaux

Par **Pisistrate**, le **27/03/2007** à **01:51**

[img:1f4930oj]http://img407.imageshack.us/img407/5100/petauo5.jpg[/img:1f4930oj]

[img:1f4930oj]http://img163.imageshack.us/img163/668/spadh1.jpg[/img:1f4930oj]

[img:1f4930oj]http://img163.imageshack.us/img163/348/fourrurecs4.jpg[/img:1f4930oj]

[url:1f4930oj]http://www.petafrance.com/[/url:1f4930oj]

Par **fan**, le **27/03/2007** à **01:56**

C'est horrible. Comment ces mémères à chien-chien peuvent-elles porter des manteaux en peau d'animaux ?

Par **Katharina**, le **27/03/2007** à **07:23**

ultra gore ... je ne serais même pas capable de dépecer les auteurs de ces actes moi même pour leur faire voir ce que les animaux doivent ressentir...

Par **Camille**, le **27/03/2007** à **12:55**

Bonjour,  
Bien d'accord

[Mode sadique ON]

Moi-même, j'avais passé commande d'une peau de Reine en Norvège, mais on m'a dit que c'était très difficile à obtenir et, en plus, ça coûtait... la peau des fesses...

J'ai laissé tomber.

{Mode sadique OFF]

Bon, d'accord, je

Par **zazou**, le **27/03/2007** à **13:13**

c'est horrible, j'aime les animaux surtout les chats et je supporte pas qu'on fasse du mal à ces betes qui n'ont rien fait

Par **mathou**, le **27/03/2007** à **13:30**

Ignoble et écoeurant. Ma mentalité des cavernes doit sévir. Objectivement, ces gens ont de quoi survivre et même vivre. Alors ils ont pas besoin d'un luxe inutile - je comprends le travail des artisans mais y a des limites.

Au fait, vous saviez que chez la baleine ont été trouvés les mêmes systèmes neuronaux que chez les hommes et les grands singes, permettant l'expression et la perceptions des émotions et de l'intelligence ? Ca n'arrêtera pas leur pêche quand même. L'homme devrait se souvenir qu'il reste un animal vivant même s'il a le monopole anormal des ressources. \* mode Inquisitrice off \*

Par **zazou**, le **27/03/2007** à **13:50**

Le plus dur à supporter c'est les dauphins, j'aime les dauphins et les chasser c'est horrible. J'ai eu la chance d'en approcher un une fois pendant un séjour en Corse et je peux vous dire que c'est magique

Par **fan**, le **27/03/2007** à **18:29**

Dans quelques années, vos enfants ne connaîtront ni ours blancs, ni requins, ni baleines, ni ourang-outans -je ne suis pas sûre pour l'écriture-,.... Savez-vous comment les fourreurs se procurent l'astrakan ? C'est en créant, une peur terrifiante aux brebis qui attendent des petits.

Cette peur, les fait accoucher d'agneaux morts-nés. La fourrure vient de ces agneaux. Image not found or type u

Par **Stéphanie\_C**, le **27/03/2007** à **19:55**

Archi contre, et bien sûr, insoutenable.

NB : comment font-ils pour se procurer la fourrure de lapin ? parce qu'en général ils en font du civet ou ils le vendent en boucherie, croyez-vous que les lapins échappent à la pratique en ayant la "chance" de mourir avant le dépeçage ?

Edit : j'ai trouvé ça : <http://www.fourrure-torture.com/fourrure-lapin.html>

Par **fan**, le **27/03/2007** à **21:38**

A part, se sauver avant le dépeçage, je ne vois pas comment ils ont la chance d'y échapper. Tu as raison, c'est horrible pour les lapins aussi. Je suis allée voir le site que tu as donné Stephanie, c'est encore plus horrible que je me l'imaginai. Le document sur la Chine m'a particulièrement choqué.

Sais-tu que les chinois mangent des chats et des chiens adorables que sont les chow-chow ?  
:cry:

Image not found or type unknown

Par **Yann**, le **27/03/2007** à **22:43**

Excuse moi, mais critiquer ce que mangent les autres cultures est une preuve d'étroitesse d'esprit, limite néocolonialiste.

Les lapins sont tout aussi mignons que des petits roquets et nous les mangeons sans vergogne. C'est la même chose que de nous critiquer nous parce qu'on mange des grenouilles ou des escargots (Sans parler de la polémique sur le foie gras). Chacun mange selon ses us et coutume, inutile de critiquer sans même avoir testé.

Par **maolinn**, le **27/03/2007** à **22:45**

Oué c'est insoutenable la fabrication de fourrure ... c'est vrai que la fourrure de lapin est super douce mais je n'ai jamais voulu en acheter...

Par contre en ce qui concerne les chiens et chats à manger ... bah c'est un peu dur à dire mais ils ne mangent pas le chien du voisin, ça provient d'un élevage (un peu comme nos vaches!) donc bon, c'est un peu dur de critiquer leurs pratiques et traditions culinaires; en Inde on considère les occidentaux comme des barbares vu qu'on mange du boeuf (chez eux la vache est sacré), question de point de vue...

Par **fan**, le **27/03/2007** à **22:52**

C'était juste une constatation, nous nous mangeons du lapin et eux d'autres animaux domestiques. Pour information, les chow-chow sont de gros chiens.

Par **maolinn**, le **27/03/2007** à **22:54**

[quote="Yann":2fsgetig]Excuse moi, mais critiquer ce que mangent les autres cultures est une preuve d'étroitesse d'esprit, limite néocolonialiste.

Les lapins sont tout aussi mignons que des petits roquets et nous les mangeons sans vergogne. C'est la même chose que de nous critiquer nous parce qu'on mange des grenouilles ou des escargots (Sans parler de la polémique sur le foie gras). Chacun mange selon ses us et coutume, inutile de critiquer sans même avoir testé. [/quote:2fsgetig]

On n'a pas pris les mêmes exemples mais je vois qu'on pense pareil 

Par **Katharina**, le **28/03/2007** à **06:48**

je pense pareil que yann aussi :p ça nous choque car ce sont nos animaux domestiques mais

on les mange bien nous aussi ce ne sont pas les même c'est tout  tuer c'est tuer peu importe la taille de l'animal sa beauté et ses capacités intelligibles.

Par **AllRight**, le **28/03/2007** à **17:24**

Ca me fait penser à un documentaire où l'on voyait des russes tirer sur des chiens ; ou encore un autre où des hommes arrachaient la peau des chiens sans les tuer. Ils les frappaient à coup de pied alors qu'ils agonisaient.

:roll:

C'est eux que l'on devrait dépecer. 

Par **Stéphanie\_C**, le **28/03/2007** à **19:21**

Bon alors je voulais dire que j'étais contre la torture gratuite et la souffrance inutile des bêtes.

Mais par contre je m'insurge un peu contre le fait qu'on nous incite à tous devenir végétariens etc...

Faudrait peut-être aller le signaler aux lions des savanes qui bouffent le zèbre à qui ils viennent de briser la nuque, et qui est encore vivant alors qu'on lui tire les tripes encore juteuses de sang à pleines dents... :roll: :roll:

Et je ne parle pas de toutes les autres chaînes alimentaires... 

Il suffit de regarder quelques bons vieux reportages animaliers undergrounds pour s'en

convaincre.

Alors nous je pense qu'on est pas différents de tous ces animaux sauvages qui se bouffent entre eux (parce qu'il le faut bien) mais on a la conscience de pouvoir éviter des souffrances inutiles et d'abattre tous ces animaux sans douleur (ou tout du moins minime). Autant le faire également pour la fourrure, et celle-ci pourrait être réhabilitée en quelque sorte, si des normes strictes d'élevage et d'abattage sont établies (pourquoi utiliser la viande et jeter la fourrure... dans le cas précis des lapins).

Je dis cela et je suis loin d'être une fanatique de viande, mais il est utopique de croire qu'on va faire renoncer toute la planète à la viande alors que pour certaines populations c'est le seul moyen de manger.

Et puis les hommes préhistoriques, qui sont nos ascendants, il a bien fallu qu'ils tuent des bêtes et qu'ils utilisent leurs peaux pour évoluer et se protéger...

Donc contre la fourrure et la maltraitance animale, et pour une rationalisation de normes strictes en matière d'abattage (ce qui sera plus réalisable que de rendre tout le monde végétarien).

Parce qu'on ne peut pas renier le fait que l'homme mange de la viande... et se soit vêti de peaux de bêtes.

Par **fan**, le **03/04/2007** à **01:27**

je vote la première proposition.

Par **anonym**, le **08/04/2007** à **17:56**

manger les animaux est une chose, les torturer en est une autre (bien qu'il ya sûrement des choses à dire aussi sur les techniques d'abattage..).

Par **Camille**, le **09/04/2007** à **14:06**

Bonjour,

Juste un petit détail quand même, en passant...

"dépecer", ne signifie pas nécessairement et obligatoirement "vivants".

Selon moi, il y a 3 problèmes différents :

- les animaux qu'ont dépèce alors qu'ils sont encore vivants et peu importe pour quel motif, fourrure ou pas, nourriture ou pas ;
- ceux qu'ont dépèce, supposés déjà morts, pour ne récupérer que leur fourrure ;
- ceux qu'on dépèce, toujours supposés déjà morts, pour une autre utilisation, notamment la boucherie.

Pour les deux dernières catégories, resterait à savoir comment ils sont morts.

Par **fan**, le **09/04/2007** à **14:23**

:)

Il faudrait être plus humains avec les animaux, ne pas les faire souffrir. Image not found or type unknown